

 Fecha:
 01-04-2025
 Pág.:
 6
 Tiraje:
 3.600

 Medio:
 La Tribuna
 Cm2:
 633,4
 Lectoría:
 14.800

 Supl.:
 La Tribuna
 VPE:
 \$1.069.247
 Favorabilidad:
 No Definida

Título: Madre de niña con TEA lamenta poda extrema de árbol en Los Ángeles: "Era su lugar de paz'

## Madre de niña con TEA lamenta poda extrema de árbol en Los Ángeles: "Era su lugar de paz" •







LA PODA DE ÁRBOLES realizada en calle Freire (Fotos cedidas).

Nicolás Maureira Royo prensa@latribuna.cl

na vecina de Los Ángeles denunció una poda en los árboles ubicados en calle Freire, realizada la semana pasada. En particular acusa que el ejemplar ubicado afuera de su casa, llegando a esquina Vicuña Mackenna, quedó radicalmente distinto a como estaba antes, lo que la llevó a realizar esta denuncia ciudadana.

La afectada aseguró que el procedimiento ejecutado por contratistas de la empresa eléctrica CGE fue excesivo y perjudicial para la vegetación, dejando los árboles "mochos" y afec-

tando la vida cotidiana de su familia.

## "DEJAN LA PURA ESCOBA"

Según su testimonio, esta no es la primera vez que ocurre una poda de esta magnitud en la zona. Engeneral, critica el resultado final del trabajo, ya que los árboles quedan prácticamente sin sus ramas, dejando "la pura escoba (sic)".

"El año pasado mandaron a la municipalidad a podar los arbolitos para que no llegaran arriba, y nosotros lo manteníamos. Pero cada año CGE manda a sus contratistas y dejan la pura escoba, los árboles quedan mochos y cuesta un mundo que vuelvan a

Diario La Tribuna consultó a CGE respecto a esta intervención en calle Freire, pero hasta el momento no ha obtenido respuesta sobre los criterios aplicados en la poda ni sobre la posibilidad de generar instancias de diálogo con los vecinos antes de realizar estos trabajos.

crecer", señaló.

El descontento también radica en la forma en que se realizó el trabajo. La vecina aseguró que no hubo consulta previa a los residentes y que el personal actuó con prepotencia.

"No quisieron parar, sólo lo hicieron cuando los empezamos a grabar. Como nosotros reclamamos, parecía que lo cortaban con más rabia aún", aseveró.

## ÁRBOL FAVORITO DE SU HIJA CON TEA

La vecina, madre de una niña con Trastorno del Espectro Autista (TEA), explicó que el árbol en cuestión era un punto de conexión emocional y un espacio de tranquilidad para su hija.

"Nosotros siempre le hacemos mantención a los árboles y lo dejan mocho, lo dejan súper corto", expresó en su denuncia a

Diario La Tribuna.
"Y más encima mi hija
que tiene TEA ama ese
árbol, ahora como lo deja-

ron no es lo mismo para ella, era su lugar de paz", agregó la vecina.

## LAS PODAS EN LA CIUDAD

Las podas de árboles en la ciudad de Los Ángeles pueden ser ejecutadas por diferentes entidades. En las calles del área urbana, la responsabilidad recae en la empresa distribuidora de electricidad o en la Dirección de Aseo y Ornato del municipio. Estos procedimientos suelen realizarse para prevenir el crecimiento de ramas que interfieran con el cableado eléctrico o afecten la seguridad de los peatones.

El municipio de Los Ángeles dispone del portal "Los Ángeles Verde y Sustentable", un espacio donde la comunidad puede solicitar distintos servicios, entre ellos, la poda de árboles en la vía pública. Cabe destacar que los árboles ubicados en la calle son de carácter público, por lo que no pertenecen a un vecino en particular.

La situación expuesta pone en relieve la importancia de establecer protocolos de comunicación con la comunidad, especialmente cuando los procedimientos afectan la cotidianidad de las familias y la integridad del arbolado urbano. Entanto, los residentes afectados esperan que en futuras intervenciones se tomen en cuenta sus inquietudes y se respete el valor que los árboles representan en su entorno.



LA FOTO "PODA ÁRBOL calle Freire 03" es en calle Vicuña Mackenna.

